

RESOLUCION de la Dirección General de la Jefatura Central de Tráfico por la que se designa el Tribunal Central que ha de juzgar los ejercicios del concurso-oposición para cubrir vacantes en la escala subalterna.

A tenor de lo establecido en la norma IV, 11, de la Resolución de fecha 11 de abril de 1969 («Boletín Oficial del Estado» número 110, de fecha 8 de mayo de 1969) por la que se convocó concurso-oposición para cubrir vacantes en la escala subalterna de esta Dirección General, en uso de las atribuciones conferidas se nombra el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios del mismo, el cual queda constituido de la siguiente forma.

Presidente: Ilustrísimo señor don Ezequiel de Pablos Abril, Secretario general de la Dirección General de la Jefatura Central de Tráfico, actuando como sustituto el ilustrísimo señor don Carlos Muñoz-Repiso y Vaca, Jefe de la Sección de Recursos e Informes.

Vocales:

Ilustrísimo señor don Antonio Villalobos Ventura, Jefe de la Sección de Vehículos, actuando como sustituto el ilustrísimo señor don Daniel Naranjo Mederos, Jefe del Gabinete de Estudios.

Ilustrísimo señor don Anastasio Menéndez Mesón, Jefe del Servicio de Auxilio Sanitario en Carretera, actuando como sustituto el ilustrísimo señor don Román Ledesma Rodríguez, Jefe de la Oficina Central de Permisos de Conducción.

Don César Márquez Miyares, Jefe de Negociado adscrito a la Secretaría General, actuando como sustituto el Jefe de Negociado adscrito a la misma don Antonio Rincón Regodón.

Vocal Secretario: Don Ignacio Vaca de Osma y Esteban de la Reguera, Jefe de Negociado adscrito al Gabinete de Estudios, actuando como sustituto el Jefe de Negociado adscrito al mismo don José Benavides Suárez.

Los exámenes se desarrollarán conforme a lo preceptuado en las normas V y VI de la mencionada Resolución. El Presidente del Tribunal acordará en cada caso las suplencias pertinentes.

Lo que se hace público para general conocimiento y efectos. Madrid, 6 de octubre de 1969.—El Director general, José Luis Torroba Lorente.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a Practicantes en la Escuela Nacional de Sanidad por la que se hace público el resultado del sorteo para determinar el orden de actuación de los aspirantes admitidos y el día, hora y lugar del comienzo de los ejercicios.

Celebrado sorteo público para determinar el orden de actuación de los aspirantes admitidos a la oposición convocada por Resolución de la Dirección General de Sanidad de 14 de marzo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 28 de marzo) para cubrir dos plazas de Practicantes vacantes en la Escuela Nacional de Sanidad, ha correspondido actuar en primer lugar al opositor don José Alberto García García.

Por la presente Resolución se hace público que los ejercicios de la presente oposición darán comienzo el decimoquinto día hábil, contados a partir del siguiente al de la publicación de la presente en el «Boletín Oficial del Estado», a las cinco de la tarde, en la Escuela Nacional de Sanidad, pabellón número uno de la Facultad de Medicina, Ciudad Universitaria, Madrid.

Madrid, 7 de octubre de 1969.—El Presidente, Valentín Matilla Gómez.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Superior e Investigación referente a los opositores a la cátedra de «Anestesiología y Reanimación» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid.

De conformidad con lo prevenido en la quinta de las normas de la convocatoria de oposiciones a cátedras de Universidad, que figuran publicadas en el «Boletín Oficial del Estado» de 28 de marzo del corriente año (página 4391).

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero.—Declarar admitidos provisionalmente a las oposiciones convocadas por Orden de 13 de junio de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 28 de julio), para la provisión de la

cátedra de «Anestesiología y Reanimación» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid, los siguientes aspirantes:

D. Miguel Angel Nalda Felipe; y
D. Roberto Llaurado Sabe.

Segundo.—Declarar excluidos provisionalmente, por no haber declarado en su instancia que reúnen alguno de los requisitos que se exigen en las letras correspondientes de la segunda de las normas de convocatoria mencionadas y que figuran en el indicado «Boletín Oficial del Estado» de 28 de marzo del corriente año, o por no haber acompañado los documentos que se expresan, los siguientes aspirantes:

D. Francisco Javier de Elío Membrado (letra I).
D. Angel Galdo Seco (por no acompañar el trabajo científico).

Tercero.—De acuerdo con lo ordenado por la norma quinta, los aspirantes excluidos podrán interponer, dentro del plazo de quince días a contar del siguiente al de la publicación de esta Resolución, la reclamación prevista en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 6 de octubre de 1969.—El Director general, Federico Rodríguez.

Sr. Jefe de la Sección de Gestión de Personal de Enseñanza Universitaria.

RESOLUCION de la Universidad de Salamanca (rectificada) por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor Adjunto de «Física general» de la Facultad de Ciencias de la Universidad expresada.

Padecido error en la Resolución de la Universidad de Salamanca de 4 de septiembre de 1969, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 234, página 15293, del día 30 del citado mes, se transcribe a continuación dicha Resolución, debidamente rectificada:

Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 30 de abril de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de junio) para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Física general», vacante en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca:

Presidente: Don José Garmendia Iraundegui.

Vocales: Don Juan Ayaia Montoro y don Mariano Mellado Rodríguez.

Suplente: Don Vicente Aleixandre Campos.

Salamanca, 4 de septiembre de 1969.—El Rector accidental.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Tecnología de los alimentos» de la Facultad de Veterinaria de León, correspondiente a la Universidad de Oviedo, por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los señores opositores a la plaza de Profesor adjunto de «Tecnología de los alimentos» de la Facultad de Veterinaria de León (Universidad de Oviedo) para que comparezcan el día 12 de noviembre próximo, a las diez horas de la mañana, en el Laboratorio de la cátedra, a fin de dar comienzo a los ejercicios de dicho concurso-oposición.

El cuestionario correspondiente lo podrán consultar en la Secretaría de la Facultad durante el plazo reglamentario de quince días antes del comienzo de la oposición.

León, 2 de octubre de 1969.—El Presidente del Tribunal, P. López Lorenzo.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia económica mundial y de España» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Granada, por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los señores aspirantes admitidos al concurso-oposición para la plaza de Profesor adjunto de «Historia económica mundial y de España» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Granada, convocado por Orden ministerial de 30 de enero de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 14 de febrero), para el comienzo de dicho concurso-oposición, el día 15 del próximo mes de noviem-

bre, a las diez horas de la mañana, en la sala de Juntas de esta Facultad, al objeto de realizar la presentación y proceder a la entrega del cuestionario de temas para la práctica del primer ejercicio.

Málaga, 30 de septiembre de 1969.—El Presidente del Tribunal, José M. de la Torre y de Miguel

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se eleva a definitiva la relación provisional de aspirantes admitidos a las pruebas selectivas para cubrir cuatro plazas de Ingenieros de Minas no escalafonados.

Ilmo. Sr.: Con fecha 25 de septiembre de 1969 se publicó en el «Boletín Oficial del Estado» la relación provisional de aspirantes admitidos a las pruebas selectivas convocadas para cuatro plazas de Ingenieros de Minas no escalafonados.

No habiéndose presentado ninguna reclamación en el plazo de quince días concedido al efecto se eleva a definitiva dicha relación, si bien se rectifica el error padecido al consignar los apellidos del candidato don Pedro Mora Hurtado, que figura erróneamente como don Pedro Hurtado Mendoza.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 10 de octubre de 1969.—El Subsecretario, Manuel Aguilar.

Ilmo. Sr. Oficial Mayor de este Departamento.

MINISTERIO DEL AIRE

ORDEN de 15 de octubre de 1969 por la que se nombran funcionarios en prácticas a los aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir plazas en el Cuerpo Especial de Oficiales de Aeropuertos del Ministerio del Aire.

En cumplimiento a lo establecido en el artículo 9.º de la Orden ministerial número 772/69, de 8 de abril («Boletín Oficial del Estado» número 93 y «Boletín Oficial del Aire» número 49), por la que se convocaba concurso-oposición para cubrir catorce plazas de ingreso en el Cuerpo Especial de Oficiales de Aeropuertos, se dispone lo siguiente:

Artículo 1.º Se nombran Oficiales de Aeropuertos en prácticas, siéndoles de aplicación lo dispuesto en el artículo 32 de la Ley Articulada de Funcionarios Civiles del Estado, y en consecuencia percibirán los devengos establecidos en el Decreto número 2780/65, de 23 de septiembre, del Ministerio de Hacienda («Boletín Oficial del Estado» número 225), a los siguientes opositores:

Don Juan Gillete Santos.
Don Juan Rius de Aluár.
Don Anastasio P. Ibáñez Rada.
Don Manuel García Ortíz.
Don Luis Otero Val.
Don Antonio María Ochoa Vázquez.

Art. 2.º Asimismo se nombran Oficiales de Aeropuertos en prácticas, percibiendo sus actuales retribuciones militares, por no haber sido dados de baja en el servicio activo, a los siguientes opositores:

Brigada de complemento (S. V.) don Fernando Casado Sánchez, del 405 Escuadrón de FF. AA.
Brigada de complemento (S. V.) don Narciso Herrera García-Heras, del 21 Grupo de Fuerzas Aéreas.
Brigada de complemento (S. V.) don José Alfonso Granados Góngora, del 101 Escuadrón de FF. AA.
Brigada de complemento (S. V.), don José Vargas Alvarez, del aeródromo militar de Alcantarilla.
Brigada de complemento (S. V.) don Jesús Porcel Montes, del 46 Grupo de FF. AA.
Brigada de complemento (S. V.), don Andrés Esteban Gallego, del 801 Escuadrón de FF. AA.

Art. 3.º Dichos nombramientos de funcionarios en prácticas tendrán validez desde el día 6 de octubre de 1969 hasta el 30

de septiembre de 1970, periodo en el que se desarrollará el curso de formación.

Los alumnos que durante el curso no superen las notas mínimas exigidas en cada materia o normas disciplinarias sufrirán baja, perdiendo los derechos de la convocatoria.

Madrid, 13 de octubre de 1969.

LACALLE

ORDEN de 18 de octubre de 1969 por la que se hace pública la relación de opositores a ingreso en el Cuerpo Eclesiástico del Aire, según orden de actuación establecido por sorteo.

Verificado el día 13 de octubre de 1969 el sorteo que determina la Orden ministerial de 9 de octubre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» número 245 y «Boletín Oficial del Ministerio del Aire» número 123), a continuación se relacionan los opositores aspirantes a ingreso en el Cuerpo Eclesiástico del Aire según el número que en el mismo les ha correspondido:

1. D. Enrique Bande Rodríguez.
2. D. Miguel Campillo Gutiérrez.
3. D. José Couto Pérez.
4. D. Angel Muñoz Plumed.
5. D. Teodomiro Vaquerizo Santos.
6. D. Adolfo Alonso Robles.

Los aspirantes relacionados deberán efectuar su presentación en la Policlínica del Ministerio del Aire (Martín de los Heros, 86, Madrid), el día 10 de noviembre de 1969, al objeto de ser sometidos a reconocimiento médico.

Todos los que resulten aptos en el reconocimiento médico deberán presentarse el día 11 de noviembre de 1969, a las nueve horas, en la Tenencia de Vicaría del Ministerio del Aire (Romero Robledo, 8, Madrid), para comenzar las pruebas de examen previstas en la cláusula tercera de la convocatoria.

Madrid, 16 de octubre de 1969.

LACALLE

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso libre para proveer una plaza de Profesor de Escuelas de Formación Profesional (Tecnología mecánica).

En el concurso libre para proveer una plaza de Profesor de Escuelas de Formación Profesional (Tecnología mecánica) ha sido formulada la siguiente relación de admitidos:

- D. Fernando Anguera Cerezoela
D. José María Comet Brunet
D. Amable Esparza Gómez.
D. Miguel Angel Ibáñez Fernández.
D. Jesús Lozano Medrano.
D. Ramón Moral Aldea.
D. Tomás Obiols Portis.
D. Jaime Padros Galera.
D. Juan Pujadas Ricart.
D. Miguel Angel Pujol Vilá.

El Tribunal calificador ha quedado constituido en la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor Delegado de Servicios de Cultura don José Luis de Sicart Quer.

Secretario: El de la Corporación, don Juan Ignacio Bermejo y Gironés.

Vocales: Don Gregorio Ras Oliva, Catedrático numerario y Subdirector de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales; don Angel César Gil Rodríguez, y como suplente, don Pedro Lluch Capdevila, representantes de la Dirección General de Administración Local; don Miguel Elizalde Biada, representante de la Junta Provincial de Formación Profesional Industrial de Barcelona, y don Emilio López Oliva y López Oliva, Visitador de las Escuelas Municipales de Formación Profesional.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en la base quinta de la convocatoria y en los artículos quinto y sexto del Reglamento general para ingreso en la Administración Pública de 27 de junio de 1968.

Barcelona, 7 de octubre de 1969.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—6.501-A.